
【 例 会 予 定 】 

9 月 2 日(水) ゲストスピーチ 江花 祥雄 氏 

（地区会員増強・拡大・ﾛｰﾀﾘｰ情報委員会委員長） 

9月 9 日(水) ゲストスピーチ 大和田 新 氏（ﾌﾘｰｱﾅｳﾝｻｰ） 

【 地区・分区・その他関連行事 】 

8 月 29 日(土) 公共イメージ・IT 委員会セミナー（農業総合ｾﾝﾀｰ） 

9 月 5 日(土) 社会・国際奉仕委員会セミナー（ﾋﾞｯｸﾊﾟﾚｯﾄ福島） 

次回 8 月 26 日（水）第 7 回例会プログラム 

1.開会点鐘      2.ロータリーソング 

3.四つのテスト    4.来訪者紹介と会長挨拶 

5.青少年奉仕委員会セミナー報告   

6.スマイリングボックス報告   7.クラブフォーラム 

 8.幹事報告     9.各委員会報告 

10.閉会点鐘 

会員の広場：松﨑会長雑感世の中には、三種類の人間がいるようだ。一人目は、良く考えて納得してやるタイプ。 

二人目は、兎に角、行動が先で後から考えるタイプ。三人目は、何もしないタイプ。である。 

会員 73 名中 49 名出席 67.12％ 

       修正 55 人     75.34％ 

メイクアップ 6 名 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
◆会長挨拶  松﨑 弘昭 会長                      

先週はお盆休みでしたが、皆さんは、お盆にご先祖様と会うことができたでしょうか。   

お盆が過ぎたと言っても、まだまだ暑さは続きます。しかし、暦の上では、23 日になると暑さ

がおさまる処暑になります。夕方、庭や、門辺、路地などに水を打つと、炎暑に草臥れた庭木

や石が生々として、夜が更けてくると天の川がダイヤの砂をまいたように瞬いてきます。  

そのような風流とは裏腹に、毎日々日、ニュースで流れるのは、「これまでに無い」とか「過去

最高」という言葉です。私もその言葉で耳にタコが出来きてしまいました。ということで、何故か、先日のオリンピック最

終日の 9 日にはマラソンが札幌で行われ、男女アベックで金メダルを獲得し、日本のメダル獲得数は「これまでにない、過

去最高」を記録しました。という、幻聴が聞こえてきました。もしかすると、認知症への道も見えてきたのかもしれません。 

さて、会員の皆様への 2 点の報告があります。 １点目は、今年度の年次計画書を本日配布させて頂きました。本来なら   

7 月 1 日に配布できればと考えて準備をしていたのですが、中身を変えて、いろいろと注文を出してしまった関係で、編集、

校正に時間がかかり今日になってしまいました。 2 点目は、当初の予定では、今日の例会で創立 50 周年記念式典等の進捗

状況を報告して頂く予定でしたが、新型コロナウィルスの感染拡大に伴い、様々な変更が余儀なくされる状況になり、   

今、いろいろと検討を進めているところでありますので、一定の方向性が決まった段階で改めて実行委員会から報告をして

いただきますので今暫くお待ちください。 

本日は、ガバナー補佐の訪問ということで、地区の現状とか分区の状況などいろいろとお話し頂けるものと思います。 

ガバナー補佐の廣澤さんは、若くして当クラブの幹事、そして会長を勤められ、その後は、地区に出て、特に青少年奉仕委

員会を中心として活躍された逸材であります。職業分類は、一級建築士で緻密な性格は、そこで培われたのでしょう。    

そして、その緻密さは、いろいろな行事の中で、お出で頂くお客様に対するおもてなしの心遣いと、一緒に準備する後輩へ

の厳しい指導に現れてきます。私も廣澤さんとは、48 年ほどの付き合いになりますが、まだまだ、いろいろと気づかされる

ことがあるようです。今日は、そんなガバナー補佐からどんなことが聞けるのか楽しみにして会長挨拶とさせて頂きます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 6 回例会 

 2020.8.19  

 

 

※この広場は会員からの楽しい情報、役に立つ情報など掲載してまいります。是非、会報委員へお声がけ下さい。 

◆会員スピーチ           大橋 廣治 パストガバナー                       

8 月 4 日、尊敬して已まない佐藤佶先生が、102 歳の天寿を全うされたことに心

よりご冥福を申し上げます。本日は佐藤佶先生を偲んでスピーチさせて頂きます。 

佐藤佶先生はロータリーが大好きな方でよく「ロータリーは心だよ、人間性だよ」 

「ロータリーを一生懸命していれば医者はいらない」とも仰っていました。 

そして、それを地で行かれたお方でした。我々は佐藤佶先生のご意思を、 

受け取ったバトンを繋いでいかなければなりません。 

 

「佐藤佶様満 100 歳記念大会」より 

◆ガバナー補佐スピーチ       澤 俊樹  ガバナー補佐      

マイロータリーから引用した資料を基に、ロータリーの現状と今後の 

問題や課題についてのスピーチを頂きました。 

「ロータリーとは人々が手を取り合って行動する世界を目指しています。」 

「ロータリーの使命とは地域社会と共に人々に奉仕し平和を推進すること 

です。」この素晴らしいロータリーの精神を継続していくためには、先を見 

据えた会員増強（人材選び）が必要です。増強委員だけではなく皆さんに 

会員増強の活動をお願いします。 

◆米山奨学金授与          米山奨学生 タイバンタンさん     

タイバンタンさんは福島技能実習生とサッカーをしたり 

楽しい休日を過ごしているようです。 

又、運転免許証を取得。菊地幹事の「運転して行ってみた 

い場所は？」の質問には「南相馬に行ってみたい！」と

の回答でした。皆様もタイバンタンさんに福島の魅力を 

いっぱい教えてあげましょう！ 


